



Je suis atterré par l'annonce de la mort de Jean Germain. Nous nous parlions chaque semaine au Sénat. Il avait été maire de Tours, j'avais été maire d'Orléans. Nous parlions de nos très chères villes. Nous parlions aussi de nombreux sujets politiques. Ces derniers temps, il s'était beaucoup engagé dans les travaux du Sénat. Il était très attaché aux principes républicains et à la laïcité. Il était d'humeur égale. Il était très pudique. Je lui avais parlé plusieurs fois de l'affaire dite des « mariages chinois », il avait tendance à la minimiser, il en relativisait l'importance. En réalité, Jean Germain était un homme très sensible. Il a été blessé. Il en a, hélas, tiré les conséquences. La vie politique est souvent dure. Pensant à Jean Germain, je souhaite dire simplement : n'oublions jamais que les hommes politiques sont d'abord des hommes.

Jean-Pierre Sueur